

EL

FERROCARRILICO

SEMANARIO JOCOSO

Tirada 800.000 ejemplares.

Veinte ediciones diarias.

AÑO I.

Precios de suscripción
2 pesetas trimestre.

CUEVAS 23 DE SEPTIEMBRE DE 1905.

Administración y Redacción,
San Antonio 4.

NÚM. 26.

Pepe Jesús García

A la abogacía y a la literatura debe su situación política actual; esto es una prueba inequívoca de lo que Pepe Jesús se ha hecho valer por sus méritos en la carrera jurídica y por su pluma en el periodismo y en la novela.

Convencidísimo de su ideal político el autor de «Quitolis» dotado de un espíritu de actividad incansable y de un ardor bélico en la lucha, emprendió la obra de fomentar el partido republicano en la provincia, al que en pocos años dejó constituido a la altura del más sensato y del más entusiasta.

Todos los republicanos de la provincia le eligen candidato, y él que sacrifica todo al ideal, acepta a pesar de que con ello mortifica su modestia, y en los principios de la lucha le eleva su valentía entonada por su talento indiscentible y alentado por un pueblo que le quiere, casi al último peldaño de la escalera que pretende subir y su figura prestigiosa y simpática destaca airoso sobre todas las de sus contrincantes políticos.

Pocos días después es elegido Diputado por la circunscripción, proclamación acogida por todo Almería con verdadero júbilo y muestras de regocijo tales que la popularidad de Pepe Jesús en la



Don José Jesús García
Diputado Republicano electo por la circunscripción de Almería

capital de la provincia llega al límite del entusiasmo más fervoroso.

Y ahora es esta magnífica vida política de Pepe Jesús, esto

es el principio de su vida pública la cual hará brillar y subir su fama en el Congreso, cuando el torrente de su voz y la ingeniería de su oratoria pongan de mani-

fiesto a la Nación entera sus aptitudes como particular, como legislador y como hombre de valor en la lucha y de convicción en las ideas.

EL FERROCARRILICO se honra hoy al publicar su retrato y al tratar aunque lacónicamente de su personalidad tan saliente hoy como querido y admirado por todos sus paisanos.

EL FUTURO CONGRESO

Ya está consumada la obra. El cinematógrafo electoral ha funcionado a satisfacción de Maese Pedro, y ya tenemos unos padres de la patria a imagen y semejanza del hacedor.

Laborioso ha sido el parto, puesto que no han bastado para el amaño las horas del día 10; pero al fin, como Zamora no se hizo en una hora, el Gobierno se echó la cuenta de que no pudiera renatarse el Domingo, se acabaría el Lunes ó el Martes, ó el Jueves, si necesario fuera prolongarlo hasta ese día.

De pucherazos, escamoteos, falsos electores y otras ramponeñas por el estilo no hay que hablar. Han sido las presentes un modelo de elecciones.

Antes deshonradas que nacidas llamó Sagasta a unas Cortes en que seguramente no se cometieron los atropellos que en estas.

Pero el Gobierno está satisfecho de su obra, con su pan se lo coma.

Lo que el país desea es que se acometan pronto esas problemas pendientes, que no son pocos, y que, sin perder el tiempo, se pongan a trabajar.